

Deutscher Chanson

„Saitomortale“ spielen eigene Werke

NORDEN Das Quintett „Saitomortale“ tritt am Sonnabend um 19.30 Uhr in Norden im Bürgerhaus auf. Endlich – könnte man sagen, musste doch ein Konzert im September 2020 aufgrund der Einschränkungen während der Coronazeit ausfallen.

Die fünf Musikerinnen und Musiker aus dem Siegtal beschreiben ihre Musik als deutschen Chanson: Genreübergreifende Lieder und Arrangements aus eigener Hand, die das menschliche Mit- und Gegeneinander in Wort und Ton unter die Lupe nehmen. Der Alltag, die

Liebe und die Gesellschaft werden musikalisch und augenzwinkernd aufs Korn genommen. Texte, Kompositionen und Arrangements kommen aus dem Ensemble.

„Saitomortale“ bevorzugt deutschsprachige Lieder im Chanson-Stil, begleitet von akustischen Instrumenten.

Eintrittskarten gibt es im SKN-Kundenzentrum, Neuer Weg 33, in Norden, geöffnet montags bis freitags von 9 bis 13 Uhr und von 14 bis 17 Uhr. Außerdem sind Tickets im Internet unter www.buergerstiftung-norden.de erhältlich.



„Saitomortale“ präsentieren eigene Werke am Sonnabend im Bürgerhaus.

Foto: privat